

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第51号（令和6年2月22日）

学校保健委員会＆第4回参観日

2月20日（火）、学校保健委員会と今年度最後の参観日を行いました。

【学校保健委員会】

児童会保健・環境委員会の活動やみんなの健康診断結果、生活アンケート結果について、保健の先生が保護者の方々にお話をしました。

児童会保健・環境委員会の活動については、普段の活動に加え、今年度、初めて取り組んだ“そうじビンゴ”や“言葉づかい”的取組等を紹介しました。保健・環境委員さんたちの活躍を改めて知りました。

健康診断結果からは、発育（身長・体重）・むし歯・視力の状況等を話し、特にむし歯の治療は早めに行っていただきたいと話しました。

生活アンケート結果では、以前に保健だよりでお知らせしたとおり、本校児童は「寝る時間が遅い」「メディア時間が長い」という結果を伝えました。

その後、グループで「睡眠について」「メディア使用について」というテーマで協議をしていただきました。以下のようなご意見をいただきました。

- 早く起きたら早く寝るというリズムを作る。
- メディア時間の終わりを決める。
- 朝、準備ができたらメディアを使用しても良いという時間を作る。
- ゲームの時間を制限できる設定にする。
- 子どもが自分で決めるようにする。など



最後に、学校歯科医の先生からは「口からばい菌が入ることが多いです。全身の健康にかかることもあります。歯磨きができていて、歯ぐきに炎症がない方が、インフルエンザなどの感染症にかかりにくいというデータもあります。」、学校薬剤師の先生からは「小児肥満や睡眠改善のために、薬やサプリメントは成長期の子どもには使わないようにしましょう。」とご助言をいただきました。

子ども達の健康課題については、学校だけでは当然できないので、保護者の皆様のご協力をお願いします。また多くの保護者の方に参加していただき、貴重なご意見をいただいたことも感謝申し上げます。

【授業参観】



1年生 できるようになったこと発表会

2年生 できるようになったこと発表会



3年生 勉強のまとめ

4年生 十進式



5年生 SDGs 発表会

6年生 私の志 発表会

1～3年生のみなさんは、この1年間、音楽や算数などいろいろな教科ができるようになったこと、調べて分かったこと等を発表しました。一所懸命演奏する姿や「できた・分かった」ことを伝える姿がとても素晴らしいかったです。

4年生のみなさんは【10歳になったお祝いと周りの人への感謝】と【10歳の節目に、これから大人に近づいていくという自覚をもち、心の成長を進める】ための十進式【担任の先生が作った造語（新しい言葉）だそうです】を行いました。保護者の方からのお手紙もあり嬉しかったのではないかと思います。

5年生のみなさんは、総合的な学習の時間で各自、SDGsの様々な視点について調べたことを発表しました。プレゼンテーションソフトウェアを活用し、何枚もスライドを作り、言いたいことや感じたことを分かりやすく伝える工夫をしていました。「なるほど」と感心しました。

6年生のみなさんは、立志教育の授業で考え、書いた夢作文を発表しました。普段はなかなかできないですが、自分のことについて深く考えられたことはとても貴重な機会だったと思います。お家の方への感謝のプレゼントも感動的でした。

多くの保護者の方に学習の成果を参観していただき、その後の学級懇談にもご参加いただきました。今後ともよろしくお願ひいたします。

学びのひろば(1月)

1月は**4年生**が担当しました。
総合的な学習の時間に行った
【十進式】の取組を発表していました。

どの作文も10歳になるまでのことで、これからがんばりたいことお家の方への感謝など、今の思いをしっかりと書いていました。全員の作文を読んで、自分のやりたいこと、なりたいものをしっかりともっていることが「すごい」と感じました。またお家の方の手の絵を見て、「子ども達一人一人が一所懸命、描いたんだろうなあ」と感心し、このような取組ができる親子関係に何か温かい思いを感じました。



大谷翔平選手からのお手紙

学校だより第44号に載せましたが、大谷翔平選手からいただいたお手紙とグローブについてあったタグを2線校舎の展示ケース内に展示しています。

ろうかを通った時に見てください。

